

Berisso, 12 de marzo de 2018

La Secundaria dio la bienvenida a la Promo VIII

La Escuela Secundaria Dr. René G. Favaloro recibió a los alumnos de 6to año que comenzaron a transitar su último año por el nivel medio. Como parte de la bienvenida al ciclo lectivo 2018, los estudiantes disfrutaron de un cálido desayuno organizado por la institución.

Por otra parte, durante la jornada también comenzaron las clases los alumnos de 2do, 3ro, 4to y 5to año. Vale recordar que los ingresantes de 1er año vivieron la "Semana de recibimiento" desde el 5 hasta el 9 de marzo.

